



ミラノ・コルティナ冬季オリンピックから、様々な選手の活躍の姿と、背後にあるストーリーが紹介されるたび、胸熱なこの頃です。世界の舞台で挑戦する選手が話題となる中、本校にも“挑戦者”がいます。ドイツからの留学生・アントニアさんは、異文化の中で言葉や習慣に向き合いながら、日々を前向きに歩んでいます。夢に向かって一歩ずつ進む姿は、まさに本校の教育目標を体現しているようです。

留学生・アントニアさんにインタビューしました😊

2学期初めから高校1年生とともに学んでいる、留学生のアントニアさん。留学期間も折り返しを過ぎて、すっかり馴染んでいます。留学の動機や現在の心境、今後の見通しなど、インタビューに答えていただきました。

●なぜ、留学しようと思いましたか？

新しい言語を学ぶことはとても興味深いと思います。現地（日本）で文化を体験するために。さらに、人生において多くの新しいことを経験し、多くを学べると思います。

●留学先に日本を選んだ理由は？

4年ほど前から、日本の文化に興味をもつようになりました。特に、映画、お祭り、料理などです。とても興味があり、もっと知りたいと思いました。

●日本の第一印象は？

日本人は大変まじめだと思います。私もその影響を受けています。

そして、とても優しいです。日常がとても静かだなと思います。

●日本の印象はどのように変わりましたか？

日本人はとても恥ずかしがり屋だと聞いていましたが、私にはその印象はありません。

●日本での生活で困ることは？

言葉です。聞くことはかなりできるようになりましたが、話すことはうまくできません。漢字も難しいです。

●日本でやってみたいことは？

お祭り、花火大会に行きたい！

お正月には、ホストファミリーと一緒に三島大社に初詣に行きました。ものすごい混雑だった！

【PROFILE】

お名前：WICHMANN Antonia(ヴィヒマン・アントニア)さん

出身：ドイツ・ポツダム

期間：2025年8月25日～2026年6月14日(予定)



●ドイツの高校と日本の高校の違いは？

ドイツの学校では・・・

- ・掃除がない
- ・制服がない
- ・部活動がない
- ・体育の授業集団はクラスごと、男女混合

●留学生活で楽しいことは？

学校では、よく食堂を利用します。肉じゃがと焼鳥丼が大好き。

剣道部で活動しています。とても面白いです。

新しい人と会う、新しい文化を知る、新しい言葉を覚える、すべて楽しいです。

●最後に、メッセージをください！

留学生活は本当にとても楽しいです。チャンスがあったら1年間の留学をぜひお勧めします。既に半分を過ぎていて、毎日があっという間に過ぎています。みなさんは、世界の向こう側に新たな友達を作ることになるでしょう。ぜひドイツにもお越しください！

アントニアさん、御協力ありがとうございました。6月までにたくさんの思い出を積み重ねましょう。いっそう有意義な留学期間になりますように。これからもよろしくね。

【中3・高2】生徒の思考が動き出す授業とは？（2月13日／レジェンド授業と職員研修）

埼玉県、神奈川県からレジェンドをお招きして授業を実施！中等部3年生と高校25HRのみなさん、ありがとうございました。「分からなさ」を抱えながらも、他者の力を借りて粘り強く取り組んでいました。研修では、問い合わせ・対話・不完全性といったキーワードを通して、「生徒の思考が動き出す瞬間」を捉えました。

【中3】数学（場合の数）

パーティー参加者は何回握手したのか？



【高2】国語（観光立国）

観光で沼津をよくするには？



職員研修



中等部のU先生、T先生、高校のH先生、S先生、数学の問題に夢中になっています😊